

Países aúnan ayuda por invasión a Zaire

Bruselas, abril 12. (AP). Oficiales franceses ayudan al ejército de Zaire a reorganizar sus asediadas tropas para enfrentar a los exiliados invasores y a sus partidarios en la provincia meridional de Shaba, dice hoy el diario "La Libre Belgique".

En otro acontecimiento vinculado con la invasión, el ministro de Información zairense Mbanze Msimi Lebwanabi dijo en entrevista telefónica con una estación de radio de París que Egipto enviaba hombres en ayuda de los soldados gubernamentales que combaten en Shaba. Pero quedó en duda si se trataba de

asesores egipcios o tropas. Lebwanabi no hizo referencia alguna a la presencia de oficiales franceses en Shaba.

"Hay que distinguir claramente entre la ayuda a base de tropas, como hacen Marruecos y Libia, y la ayuda material incluso indirecta, como ha hecho Francia, que ha puesto sus aeronaves a disposición de Marruecos", dijo.

Marruecos ha enviado 1.500 soldados de Shaba —la antigua provincia de Katanga—, y ha dispuesto la alerta de 1.500 más como posible refuerzo. El corresponsal de "La

Pasa a la página 46

Ejército ocupa en Argentina mercados de frutas y verduras

Buenos Aires, abril 12. (UPI). Tropas del ejército ocuparon hoy los 23 mercados mayoristas de concentración de frutas y hortalizas que operan en esta ciudad, cumpliendo instrucciones del gobierno militar argentino tendientes a evitar la especulación, según se informó oficialmente. Entre tanto, esta noche inició una reunión de generales, convocada por el presidente y comandante en jefe del ejército, general Jorge Rafael Videla sobre cuyo temario no hubo ninguna información oficial.

Los mercados concentran la producción de todo el país para la venta al consumidor en Buenos Aires y sus alrededores, donde

viven nueve millones de personas. Los mercados fueron puestos bajo tutela de interventores militares que tienen a su cargo tropas de las Fuerzas Armadas con el fin de controlar los precios y terminar con la especulación que el go-

Pasa a la página 49

Sustitutos del café buscan compañías en Estados Unidos

Nueva York, abril 12. (UPI). Los altos precios del café están haciendo que las compañías tostadoras se hayan dedicado a la búsqueda de sustitutos artificiales que tengan el sabor del verdadero producto pero que resulten mucho más baratos para el consumidor. Esos sustitutos van desde la soja hasta ciertas raíces tostadas que se están proponiendo como una solución para los que tienen el hábito de la cafeína, ahora que el café se ha convertido en una bebida de lujo.

En los Estados Unidos, donde se bebe más café por persona que en cualquier otro país del mundo, la gente está pagando ahora hasta siete dólares y más el kilo por

café tostado y molido y se espera que el precio podría llegar hasta 10 dólares el kilo más adelante este año.

La compañía General Foods Corporation, la más grande de las empresas tostadoras de Estados

Pasa a la página 44

Mercado de valores en mejor día del año

Nueva York, abril 12. (AP). El mercado de valores disfrutó hoy su mejor día del año inspirado por algunas noticias mejores que las esperadas en los informes del primer trimestre en varias compañías grandes.

Analistas dijeron que negocian los que habían estado esperando

Pasa a la página 44



ESPOSA DE RABIN. Tel Aviv, abril 12. (AP). Leah Rabin, esposa del primer ministro israelí Yitzhak Rabin, es enjuiciada por tener cuentas bancarias en Washington.



CAZADORES DE GUERRILLEROS. Salisbury, Rhodesia, abril 12. (AP). Un grupo de exploradores de Rhodesia reciben instrucciones para cumplir misiones antiguerrilleras. Se encontraban en el campo de entrenamiento de la Bahía Msango, a orillas del Lago Kariba, no muy lejos de la frontera con Mozambique.

Rabin no abandonará el cargo por juicio contra su esposa

Tel Aviv, abril 12. (UPI). El primer ministro Yitzhak Rabin no puede abandonar el cargo mientras esté en marcha un juicio contra su esposa, según determinó el secretario de Justicia. Rabin, de 55 años de edad, se mantiene alejado de los centros metropolitanos israelíes, tanto como le es posible, habiendo visitado la localidad de Sharm El-Sheikh, en el extremo de la ocupada península de Sinaí, donde inauguró el primer surtidor de agua para la comunidad desértica.

El matrimonio Rabin fue acusado de mantener ilegalmente una cuenta con 18.000 dólares en un banco de Washington. Ambos esposos admitieron la infracción, lo cual llevó al primer ministro a renunciar a la candidatura para las elecciones del mes próximo, las cuales podían permitirle mantenerse en el cargo.

"El no puede irse, ni dejar de lado su responsabilidad", expresó un portavoz de Rabin. "Incluso si se ausentara, aún así tendría la plena responsabilidad por el gobierno".

Esto significa, por ejemplo, que si Israel se enfrentara con otra crisis en la cual se requiriera una decisión de máximo nivel, como ocurrió en julio cuando se optó por el operativo sobre el

Nueva crisis política encara el presidente de Colombia

Bogotá, abril 12. (AP). (Por Javier Baena). El presidente Alfonso López Michelsen parece encara una nueva crisis política por el gradual alejamiento del apoyo del Partido Conservador. López Michelsen afronta desde hace varios meses una recia oposición del grupo conservador que orienta al ex presidente Misael Pastrana Borrero, quien le ha formulado graves cargos al jefe del Estado y a sus hijos Juan Manuel, Felipe y Alfonso López Caballero.

Pero el grupo conservador que participa en el gobierno y que orienta al ex candidato presidencial Alvaro Gómez Hurtado, advirtió ya que la política económica que ejecuta el gobierno es de la exclusiva responsabilidad del Partido Liberal del presidente López Michelsen.

Colombia atraviesa por el peor

período inflacionario de su historia. La desenfrenada carrera alista de los precios y la escasez de muchos artículos han provocado malestar social y erosionado el prestigio popular de López Michelsen, quien fue electo en 1974 con tres millones de votos, una mayoría sin precedente.

Tienen esperanza

Los conservadores, que tienen la esperanza de superar la división

Pasa a la página 71

Investigan ex agente de CIA sobre atentado dinamitero

Washington, abril 12. (UPI). Investigadores federales están examinando los registros de Edwin T. Wilson, un ex agente del Servicio Central de Inteligencia (CIA), y de tres exiliados cubanos en relación con el atentado dinamitero del año pasado que costó la vida al político izquierdista chileno Orlando Letelier, según dice hoy el diario "The Washington Post". El despacho, firmado por el periodista Tobo Woodward, que ganó notoriedad durante el escándalo desatado por el caso Watergate, menciona "fuertes informadas" y expresa:

Un experto del CIA en explosivos y tres exiliados cubanos serán requeridos pronto por funcionarios federales para ser interrogados en el curso de la investigación.

El subsecretario de Justicia, Eugene M. Propper, quien se halla a cargo de la investigación

del caso Letelier, se reunió la semana pasada con funcionarios del CIA y solicitó todos los archivos e información sobre Wilson y los tres cubanos, dijeron las fuentes".

Pasa a la página 44



ESCOLTADA. Nueva Delhi, abril 12. (AP). La ex primera ministra Indira Gandhi, es escoltada hoy, en una reunión de miembros jerárquicos del Partido del Congreso, que analizan los motivos de su derrota en las elecciones parlamentarias del mes recién pasado.

al cerrar la edición